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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа, 21 страница, 5 рисунков, 7 источников. 

 

ЛОКАЛИЗАЦИЯ, ЛОККИТ, СИСТЕМА КОНТРОЛЯ ВЕРСИЙ, ПАР- 

СИНГ, ЛОГИРОВАНИЕ. 

 

Объект исследования: способы локализации многопользовательского ПО. 

 

Цель работы: разработать приложение, которое ускорит и упростит про- 

цесс локализации многопользовательского ПО, связать его с системой кон- 

троля версий локализуемого проекта, обеспечить быструю сборку таблицы 

из файлов. 

 

В результате было спроектировано и реализовано web-приложение с инте- 

грированной системой контроля версий, которое позволяет пользователям со-ф 

бирать таблицу локализации (локкит) из файловой системы проекта, а также 

работать с ней: редактировать, загружать дополнительные переводы и про- 

изводить слияние таблиц, а готовый результат - вновь загружать в проект и 

сохранять новую версию в системе контроля версий. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ABSTRACT 

 

Thesis, 21 pages, 5 figures, 7 sources. 

 

LOCALIZATION, LOCKIT, VERSION CONTROL SYSTEM, PARSING, 

LOGGING. 

 

The object of research: ways of localizing multi-user software. 

 

The purpose of the work: to develop an application that will speed up and 

simplify the process of localizing multi-user software, link it with the version 

control system of the localized project, and ensure fast assembly of a table from 

files. 

 

As a result, we designed and implemented a web application with an integrated 

version control system which allows users to collect a localization table (lockit) 

from the project file system, as well as edit it, load additional translations and 

merge tables, and load the result into the project and save the new version in the 

version control system. 


